

《2月の予定》

- 1日(日) 平成27年度第2回入学試験(高等学校全体)
ライフデザイン科展(県総合文化センター)
- 2日(月) 自宅研修開始(3年)
- 6日(金) 全校集会・キャリアガイダンス(2年)・漢字検定
- 13日(金) 卒業判定会議
- 14日(土) ~15日美術デザイン科卒展・日情研ワープロ検定
- 18日(水) 3年登校日・商業システム科課題研究発表会
自動車整備士養成課三級自動車整備士合格証授与式
- 21日(土) 学校開放⑤
- 27日(金) 卒業式予行 院長・理事長講話 外部表彰伝達式 同窓会入会式(3年) D1-1 富田 菜佑



節分

早いもので3年生はあと一ヶ月で卒業です。そして2年生はいよいよラスト一年となりました。

そこで今月号では、将来の夢・目標実現に向かってこの一年をどう生き抜いていくか、その抱負を語っていただきました。

「将来の夢に向かって」

商業システム科2-2 内田 菜々

作新学院に入学して、あっという間に2年の月日が経ちました。私は、中学生の頃からエスティシャンになって自分の店を持ち、世界的に活躍したいという夢を持っています。そのためには、マーケティングや簿記などの勉強をして、会社経営に役立つ資格を取得したいと思い、商業システム科に入学しました。



私は、1年生の頃から検定試験には積極的に取り組み、多くの資格を取得しようと勉強してきました。初めて習うことばかりでなかなか思うような結果が出せませんでしたが、先生方の熱意のこもった指導や、家族の応援のおかげでくじけることなく検定に挑戦することができました。放課後の補講やたくさんのプリント、その時は嫌だったけれど、よい勉強になりました。

あと少して3年生になります。作新学院に入学した頃を思い出し、初心に帰ってより高度な資格の取得を目指し、三冠を目指してさらに努力したいと思います。夢を実現させるための遠い道のりを強い心で乗り切りたいと思います。

「3年生に進級するにあたって」

電気システム科2-1 菊池 大希

私は3年生に進級するにあたって就職内定に向けた生活を送りたいと思います。また、学習面においては資格取得に力を入れたいと思います。

2年生で第二種電気工事士の取得ができましたが、目標の第一種電気工事士は取得できませんでした。

再度挑戦することはもちろんですが、他の資格も取得出来るように頑張ります。

生活面では欠席・遅刻をしないということです。これまで、欠席はあまりありませんが、遅刻を何度かしてしまいました。それは、夜更かしをし、生活のリズムを壊してしまった結果です。遅刻したこの数字は減らすことは出来ませんが、これから増やさないように生活のリズムを整えていきたいと思っています。

これらのことを目標にし、最後の一年間を有意義に、そして楽しく過ごしたいと思っています。



「進級にあたっての目標」

電子システム科2-1 飯田 浩史

私は、電気電子システム科に入学して二年間に第二種電気工事士、危険物取扱者、情報技術検定などの資格取得と工業技術部の活動でマイコンカーラリー北関東大会に出場するなど、科が掲げる『資格取得ともの作り』に頑張ってきました。

私たち2年生は、あと数ヶ月で3年生に進級します。高校生活最後の一年間は、就職や進学と私たち一人一人の将来に関わる大切な年、その一年間をより良い形で迎えるためにも、先ずは学習面での強化に努めたいと思います。

三学期には、校内模擬試験や学年末試験などの試験が多くあります。それらの試験で少しでも良い点数が取れるよう家庭学習の時間をできる限り多く確保したいと考えています。また、漢字検定二級やDD三種といった資格取得にも計画的に取り組み、万全の態勢で3年生へと進級したいと思っています。

私たちが2年生でいられる時間ももう僅かですが、その時間を友人たちと大切に過ごし、有意義なものにすることで、新たな3年生の生活を気持ちの良いスタートにしたいと考えています。



「最高学年への進級」

自動車整備士養成科2-2 大森 慎司

自動車整備士養成科の生徒の一人としてこの学校に入学し、約二年が経ちました。三学期が終わるといよいよ最高学年に進級します。より責任感が求められる学年になりますがその学年で成し遂げたいことがあります。それは「国家資格の取得」と「危険物取扱者甲種取得」です。



自動車整備士養成科においての最終目標でもある「三級自動車整備士の取得」、その資格試験の可否は、自分の人生を左右するものだと思います。この国家資格を絶対に取得するためにも、意欲的に授業に参加し、勉強に励むようにして、常に前向きの姿勢で頑張りたいです。

危険物取扱者甲種は試験難易度が高く、自動車整備士養成科でも一年間での取得人数は1~2名ほどと、大変難しい試験です。でも自分は、その資格を取得するという事は「諦めないで頑張った証」でもあると思いますので絶対に取得したいです。

来年度は自分にとって、人生を賭けた勝負の年です。自動車の整備実習や部活動などにきちんと取り組んでいくと共に、いろいろなことに挑戦して自分の可能性を高めていきたいです。

「今年の目標」

美術デザイン科2-1 藤田 真素美

「今、できる事をする！」が今年の目標です。理由は、将来を決定する大切な年だからということと、今までできなかった自分を変えていきたいと思ったからです。そのためには、今まで以上に自分に厳しく、今で一番のことは何かを考えて実行していこうと思いました。



具体的にまず一番にしなければならないことは、6月の色彩検定試験に合格することです。当たり前と思うことですら、普段自分はできていないので、まずは基本的なことから実行していきたいと思っています。授業は気を抜かず大切に、少しでも苦手に感じたことや分からないことがあったら、できるまで毎日繰り返して体に覚えこませるようにしたいと思います。

困難なことから逃げずに一つ一つ着実に成果を上げて、精一杯努力できる自分に変わることができるようにしたいと思います。

「最終学年を迎えて」

ライフデザイン科2-1 谷中 絹代

私にとって高校3年生というのは、追い込みの年だと思います。私は、1年生の時から四冠(家庭科技術検定一級4種目合格)を取得することが目標でした。今でもその意欲は変わらず、頑張っています。3年生でチャレンジする

一級検定は難易度が高いので、ひとつひとつ手を抜かず努力し続けたいと思います。また、同時に生徒会副会長として生徒会活動に更に意欲的に取り組みたいです。今までは先輩方にリードしてもらっていましたが、これからは3年生としてみんなをリードして、特に作新祭では生徒の皆さんに大いに楽しんでもらい、思い出に残るような行事になるよう努めたいです。



高校生活最後の年が充実し意義ある年になるよう一つずつ実現させていきたいと思っています。

「新たな挑戦」

普通科総合選択コース2-1 小堀 大空

僕は将来公務員になりたいと思っています。公務員は高卒でも受験ができますが、幅広い視野を持って公務員の仕事に携わりたいと思うようになりました。そのために大学に進学し知識を深めたいと思い、まずは進学しようと決めました。



大学に進学するためには、まずより高い学力をつけなければなりません。そのためには、予習・復習に今まで以上に取り組み、問題集を積極的に活用して実践的な学習を展開することが必要です。僕は今年度、それらを実践してきて自分なりに実力がついてきたと思います。

さらに、今後は様々な資格取得にも全力で邁進したいと考えています。

進学にしても、就職にしても決して楽な道ではないことは先輩方に聞いて知っています。ただ、自分と向き合い困難から逃げず、努力することで道は拓かれると思います。「自分の夢」に近づけるよう大切な一年を過ごしていきます。

四冠(三冠)達成おめでとう!

ライフデザイン科の資格取得の最高峰でもある、家庭科技術検定一級4種目(3種目)合格者が先ごろ決定しました。心から敬意を表します。

四冠王	L3-1	横塚 葵
	L3-2	加藤 友里香
	L3-2	松島 由果
	L3-3	沼尻 未来
三冠王	L3-1	高根澤 春菜
	L3-1	園部 梨華
	L3-3	朱 恬恬